



Liebe Erziehungsberechtigten der HTG,

10.12.2025

auch dieses Jahr nutze ich in der Adventszeit die Gelegenheit, **Danke zu sagen** an die vielen Menschen, die unsere Arbeit an unserer HTG zu unterstützen bzw. mitzugestalten.

Wir bedanken uns auf diesem Wege bei allen Eltern und Familien, den pädagogischen Mitarbeitern und Kooperationspartnern für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit zum Wohle der Kinder. Auch den Betreuungskräften und dem Mensapersonal möchten wir gerne danken. Wir blicken in so viele strahlende Kindergesichter im Laufe unseres Schultages, das macht uns stolz!

Danke sagen möchten wir dem engagierten Elternbeirat und dem Vorsitz des Elternbeirats für ihre wichtige Funktion als vertrauensbildende Brücke zwischen Elternhaus und Schule, die Unterstützung bei der Planung des Schulhofes und der Hilfe beim Schulhofeinweihungsfest und den verschiedenen Events wie Martinsumzug oder Einschulungsfeier. Ein besonderer Dank geht an die Zeitschenker, die unsere Kinder sehr liebevoll begleiten und unterstützen. Auch dem Förderverein danke ich wieder für Ihr Engagement bei den vielen Aktionen und Spenden wie der Finanzierung von Klasse 2000 und den Technosseumsbesuchen, dem Schulhofeinweihungsfest und den tollen Kindersitzgruppen. Ein herzliches Dankeschön auch für Ihre Spendenbereitschaft bei der Weihnachtspäckchen-Aktion. 250 Päckchen der HTG werden bedürftigen Kindern übergeben.

ACHTUNG: Am letzten Schultag, Freitag, 19.12.2025, endet der Unterricht für die gesamte Schule um 11.30 Uhr (also nach der Pause) – so wie es auf der Homepage steht. Danach findet nur noch die Betreuung für die Kinder statt, für die Freitagsbetreuung gebucht ist. Wir starten, wie immer, um 8:00 Uhr in der Schule und gehen dann mit den Kindern in die Gottesdienste der 1./2. Klassenstufe in der kath. Kirche und 3./4. Klassenstufe in der ev. Kirche. Kinder, die nicht am Gottesdienst teilnehmen, sollen bitte erst um 8.45 Uhr in die Schule kommen. Eine Betreuung für die Kinder, die nicht zu Hause bleiben können und nicht in den Gottesdienst gehen, findet selbstverständlich in der Schule statt. Hierzu geben Sie bitte den Klassenlehrkräften Rückmeldung.

Die Schule startet wieder **nach den Weihnachtsferien am Mittwoch, 7. Januar 2026 um 8.00 Uhr** nach Stundenplan.

Bitte schauen Sie mit Ihrem Kind bis zu den Weihnachtsferien, was an Kleidung zu Hause fehlt und fordern Sie Ihr Kind auf, in dem **Fundsachenschrank** im Keller des Riegelbaus, linker Eingang, zu suchen. Oder Sie kommen um 12:15 Uhr (für Halbtagskinder) oder nach 15:00 Uhr (für Ganztagskinder) in den Riegelbau-Keller und fahnden nach Ihrem Eigentum. Es liegen dort sicherlich 20 hochwertige Kinderjacken, etliche Jäckchen, Pullover, Hosen, Mützen, Handschuhe, Sportbeutel, Schirme etc. Wir werden wieder alles zu den Weihnachtsferien einsammeln und spenden, was nicht abgeholt wurde.

Wir wünschen Ihnen, Ihren Kindern und Familien eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue, hoffentlich gesunde Jahr 2026!

Mit herzlichen Grüßen, auch im Namen des Kollegiums



Dagmar Knispel und Jeanette Werle

Schulleitung

